

NEWSPAPER

Hari Pertama DPTC Mataram Menghasilkan 19 Medali di Kejuaraan Taekwondo HARUM Cup I 2022

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 19, 2022 - 21:45



Para atlet Dragon Police Taekwondo Club (DPTC) Mataram.

Mataram NTB -Tim Dragon Police Taekwondo Club (DPTC) Mataram telah berhasil mengumpulkan total 19 medali di hari pertama pada Kejuaran

Taekwondo HARUM Cup I 2022 NTB - Bali.

Kabar bahagia tersebut disampaikan Pembina DPTC Mataram Moh. Nasrullah saat di hubungi wartawan media ini via WhatsApp usai pertandingan hari pertama yang diselenggarakan di Gelanggang Olahraga 17 Desember Mataram, (19/08).

Melalui saluran telepon Nasrullah menyampaikan ke 19 medali yang berhasil diraih atlit yang diasuhnya tersebut berasal beberapa kelas yang diikutinya.

Dari kelas Kyourugi Prestasi atlitnya berhasil mendapat 2 medali emas yang disumbangkan oleh Nezza dan Cariss. Sedang kan 2 medali perak di raih oleh Faisah dan Nengah, dan untuk 2 medali perunggu pada kelas ini disumbangkan oleh Calista dan Sakti.

Untuk kelas Proomsae Prestasi melahirka 4 buah emas sekaligus yang diraih oleh Radika, Nezza, Yoga dan Cantika.

Sedangkan untuk kelas Proomsae Pemula mengumpulkan 9 medali, diantaranya 6 medali emas yang dipersembahkan oleh Evelyn, Putu Ayu, Maesya, Davio, Wira Yeka dan Yuda. Sedangkan 2 medali perak di berikan oleh Dede dan Putu Bagus, dan 1 medali perunggu diraih oleh Ayu.

"Ke 19 medali tersebut tentu tidak mudah untuk meraihnya, perlu konsentrasi dan perjuangan keras untuk dapat meraih ya," jelas Pria yang pekerjaannya Polisi ini.

Disamping latihan yang dilakukan oleh Club secara rutin, atlitnyapun kerap di ajak uji nyali dan mental dengan sering melakukan pertandingan uji coba dengan berbagai clup ataupun terjun di berbagai kejuaraan yang ada.

"Melihat hasil pada hari pertama kami optimis kalau DPTC bisa meraih juara umum untuk antar club' khususnya, dan kota Mataram Insya Allah bisa meraih juara umum pada Kejuaraan kali ini," jelas pria polisi berpangkat Kopol ini.

"Bangga lah melihat putra putri asuh nya dapat menunjukkan perestasi yang luar biasa. Sukses buat para atlit DPTC," tambahnya menyudahi percakapan. (Adb)